



8^{ème} Assemblée générale d'oriGIn

17 octobre 2017, Treviso (Italie)

Decisions adoptees

La 8^{ème} Assemblée Générale d'oriGIn s'est tenue à Treviso le 17 octobre 2017, avec la participation de quelque 100 représentants de groupements de producteurs et institutions de 50 pays.

L'Assemblée générale a adopté les décisions suivantes :

- A passé en revue les activités menées par oriGIn au cours des deux dernières années et a salué le travail de l'ancien présidente Fatima AMHERI (voir le rapport d'activités 2015/2016) ;
- A approuvés les comptes 2015 et 2016 présentés à l'Assemblée générale (qui avaient été auparavant revus par Fiprom, un organisme de révision indépendant) ainsi que la proposition de budget pour les années 2017 et 2018 (voir la présentation d'Alain Farine) ;
- A adopté le plan d'action pour 2018-2019 (voir le plan d'action pour 2018-2019) ;
- A approuvé la proposition de modification des Statuts d'oriGIn (voir les amendements) ;
- A renouvelé les organismes de l'organisation et élu Président M. Claude VERMOT-DESROCHES, Président d'oriGIn France & Comité Interprofessionnel de Gestion du Comté (voir les résultats des élections et le communiqué de presse)